

Un projet pour les handicapés récompensé

Un projet pour les handicapés récompensé
Mercredi 7 novembre, au Centre de la Tour de Gassies, le prix Hélioscope a été remis par la Garantie mutuelle des fonctionnaires (GMF) et la Fondation hôpitaux de Paris-hôpitaux de France à l'équipe du Centre de réhabilitation psycho sociale (CRPS).

Au début de l'année 2017, le docteur Geoffroy Couhet, directeur du CRPS, avait initié un projet destiné à favoriser la réadaptation des handicapés psychiques, orientant ces derniers vers la modélisation des objets 3D sur ordinateurs. Le prix a récompensé son action.

Différentes personnalités sont intervenues ce jour-là. Après une allocution de Patrick Bain, représentant de la GMF, Jean-Luc Lepad, responsable des projets à la Fondation hôpitaux, a évoqué la nécessité de lancer des projets pour favoriser « tout ce qui porte sur l'amélioration de l'accueil et du confort dans les hôpitaux ».

Le docteur Couhet a ensuite expliqué son projet. Un film de quinze minutes, « Création d'un atelier imprimante 3D au service du handicap », a été projeté. « On ne voit pas la différence entre les patients et les professionnels »,

remarquait Patrick Bain. Le prix a été présenté aux patients mêlés aux membres du personnel.

Didier Lafargue

Renseignements : 0556163003 ou
catherine.rossignol@
ugecam-aquitaine.cnamts.fr



Patients et professionnels présentent le prix Hélioscope au centre de la Tour de Gassies.

